

授業参観と学年懇談会

今日は、授業参観と学年懇談会がありました。授業参観はどの学年も担任授業で、人間関係作りをテーマとした活動をしました。子ども達は、班で協力しながら出された課題を解決していました。新しいクラスになり、1ヶ月が経ち、班の友達のこと色々と分かるようになってきた時期です。友達と協力する姿はよいと思いました。

授業参観の後は、学年懇談会がありました。各学年の職員とPTA役員さんを紹介した後、学年の指導方針や学習・生活の話、保健関係の話などがありました。この3年間、コロナ禍で保護者の方と学校で直接、顔を合わせて話す機会は少ししかありませんでした。これからは、保護者の方々と学校で一緒に子どもを育てる『共育』を進めていきたいと思っています。

☆ 授業参観の様子



1年生は「人間コピー」、2年生は「NASAゲーム」という活動をしました。これらの活動をとおして、班で協力することの楽しさや大切さを感じとったり、意見を伝え合うことの大事さを学んだりしました。

3年生は「ダイヤモンドランキング」づくりをとおして「体育会で何を大事にしたいか」を皆で話し合いました。

☆ 学年懇談会の様子



1年生



2年生



3年生